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НАКАНУНЕ ОТЧЕТА
Ц  ЕРЕЗ несколько дней 

*  сессия городского Со
вета подведет итоги тому, 
как выполнялись в тече
ние двух лет наказы из
бирателей. Вопрос очень 
важный, так как речь в 
основном идет о комму
нальном хозяйстве и бла
гоустройстве — областях, 
непосредственно связанных 
с жизнью, бытом, отдыхом  
трудящихся. Следует сра
зу  отметить: как в прош
лом, так и в нынешнем го
д у  работа исполкомом, де
путатами на местах прове
дена очень большая. Ее 
результаты с благодарно
стью оценили тысячи пер
воуральцев. Вот лишь не
сколько цифр. За два года 
предстоит исполнить 265  
наказов. 156 уж е претворе
ны в жизнь, 74 осуществ
ляются. Не выполнено по
ка 35.

Хороших перемен мно
го. Особенно отрадно, что 
большинство из них были 
очень трудоемкие, связан
ные со значительными рас
ходами материальных и 
денежны х средств. Взять 
ранон так называемых 
финских бараков. Они мо
рально устарели, были ли
шены к о м м у н а л ь н ы х  
удобств. Нужды населения 
особо учли депутаты. Те
перь бараков пет. Десятки 
семей переселены в ком
фортабельные нбвые дома. 
С признательностью отзы
ваются о деятельности сво
их избранников сейчас и 
трудящиеся завода горного 
оборудования, жители Та
лины —  для них построе
на новая баня. Много на
реканий поступало от ог
неупорщиков и жителей 

«поселка динасового завода 
на автобусное сообщение 
с Первоуральском^ Сейчас 
оно улучшилось — через 
Чусовую переброшен бетон
ный моет.

Новые линии водопрово
да, дополнительные авто
бусные маршруты, новые 
магазины и пункты фабри
ки бытового обслужива
ния, асфальт, сменяющий 
бездорожье, — оградных 

• перемен не счесть. Город 
. стал чище, зеленее, блаю- 

jcrpoeHifee. За порядком в 
нем стали больше следить 
сами жители: сказалась
организаторская роль Со
вета, его постоянных ко
миссий и депутатских 
групп. И все-таки выпол
нение части наказов сры
вается, хотя ах важность 
несомненна.

Д о сих пор в непри
глядном состоянии пло
щадь и плотина у Старо
трубного завода. Недалеко 
время, когда к предприя
тию подойдут дома новых 
микрорайонов. Тогда не- 
благоустроенность итого 
участка станет еще оче
виднее, но это, видимо, 
мало беспокоит руководст
во предприятия, как, впро
чем, и администрацию тре
ста Уралтяжтрубстрой. Пот 
у ж е несколько лет строи
тели' намереваются приве
сти в порядок свой Дом  
культуры, реконструиро
вать прилегающий к нему 
район, ио пока дальше 
благих намерений не идут. 
Все еще не начато строи
тельство продовольственно
го магазина в поселке Пер
вомайском. Нужда в нем

значительная, а руковод
ство горпищеторга тоже 
отделывается обещаниями. 
Заново вырос поселок заво
да сантехизделий, но тер
ритория его неблагоустрое- 
на, грязна.

Особенно большие пре
тензии у первоуральцев к 
узлу связи и к участку 
западных электросетей. 
Первая организация сорва 
ла выполнение шести на
казов, электрики —  тоже 
шесть. В долгу перед тру  
дящимися оказалась дц  
рекция совхоза «Перво' 
уральский». Она не вы
полнила пять наказов из 
шести, точно также, как и 
руководство Старотрубного 
завода. Только ли объек
тивные причины тому ви
ною? Нет, сказалось пре
небрежительное отношение 
к наказам, как к делу 
второстепенному. Несостоя
тельность такой позиции 
очевидна. На днях испол
ком городского Совета дал 
должную  оценку прома
хам, допущенным Ю. II. 
Мягковым, А. М. Хазано- 
вичем, В. II. Гредасовым,
А. Р. Фурмановым и дру
гими руководителями пред
приятий. Эти промахи, не
сомненно, станут предме
том обстоятельного обсуж 
дения и на предстоящей 
сессии.

Впрочем, повод для се
рьезного разговора не то
лько один. Два года рабо
ты депутатов Совета вскры
ли ряд тревожных недо
статков их деятельности. 
Главный из них — слабая 
активность некоторых из
бранников нервоуральцев, 
а часть депутатов вообще 
забыла о своем долге. Эго 
можно проследить хотя бы 
на примерах депутатских 
групп. Их создано 32. Хо
рошо работают группы, 
возглавляемые В. А . Ста
ховым, Ф. Е. Куличковым, 
Л. С. Вольхиной, Г. Г. 
Криницыным, другими то
варищами. Они имеют 
конкретные планы, регу
лярно встречаются, с изби
рателями, сообща исправ
ляют встречающиеся не
достатки. Но что мешает
А. II. Султинских, А. И. 
Оборотову, С. И. Раснопо- 
ву так же выполнять еврй 
общественный долг?

На большой коллектив
ный совет соберутся 20 ок
тября депутаты. Выполне
ние наказов — прямое де
ло избранников перво- 
уральцев. Их выполнение 
— убедительный показа
тель эффективности рабо
ты депутатов. Оно пока не 
доведено до конца. А вы
полнить наказы нужно. Вот 
главная задача, важность 
которой не требует доказа
тельств.

Невозможно представить 
современное предприятие 
без компрессорной. Сжатый 
воздух, как вид энергии, 
находит самое широкое при
менение в производстве.

Муслия Сафина обслужи
вает компрессорную завода 
железобетонных изделий и 
конструкций. Труд машини
ста процентами не исчисля
ется, о нем судят по без
аварийной работе агрегатов. 
А она складывается из за
ботливого ухода за каждым 
узлом оборудования. И не 
было еще такого, что
бы по вине Муслии Сафи
ной случились перебои в 
подаче сжатого воздуха в 
цехи предприятия.

Фото Н. БУЛЫГИНА.

д а  х х в ѵ  с м з і з і ѵ  к  п о  о  —  «
Y . Z b O C T O i f t M ' V t O  В С Т Р Е Ч Ѵ .

НОВОТРУБНЫЙ 
ЗАВОД B E G  П О Д А Р К А - 2 0 0 0  Т О Н Н

Прошел сентябрь. Успеш
но закончила его смена «Д» 
первого цеха Новотрубного 
завода, руководимая С. В. 
Сушко. Сверх задания сда
но 214 тонн качественных 
труб. Наибольший вклад в 
сверхплановую сдачу внес
ли прокатчики стана «140» 
№  2 мастера II. И. Поля
кова.

Уверенно из месяца в ме
сяц перекрывают свои обя
зательства и с хорошими 
показа тел я м и встречают
праздник Октября тружени

ки огделки станов «140» 
мастера М. И. Пир'огова. 
Они сдали за сентябрь 123 
тонны, а за девять месяцев 
более 900 тонн сверхплано
вых груб.

Успеха добилась и брига
да отделки стана «220» ма
стера Н. Н. Іонкова, кото
рая за девять месяцев сда
ла дополнительно более 600 
тонн труб. В этих козтетйійи- 
вах за сентябрь нет ни од
ного случая нарушения д н о  
ципли.ны. Четкая организа
ция труда в названных

бригадах, владение смежны
ми профессиями, рациональ
ное использование рабочего 
времени, а также успехи 
других бригад станов и от
делок позволили смене пере
шагнуть 2000-гошіый рубеж 
в сверхплановой сдаче труб. 
Замечательный подарок кол
лектива смены 53-й годов
щине Советской власти.

Г. РЫСУХТЖ, 
старший отжигальщик 
первого цеха Ново
трубною завода, раб
кор.

Н а  д е н ь  р а н ь ш е
Десятого - одиннадцатою  

октября в цехе сернистою  
натрия хромпикового заво
да проводился капитальный 
ремонт оборудования. В хо
де его также заменен газо
ход вытяжной вентиляции 
шахтных печей. Причем, на 
эту операцию требовалось 
три дня, но исполняющий 
обязанности заместители 
начальника неха В. М. Бу-

челышков сумел так орга
низовать работу, что ремонт 
закончили на день раньше 
срока. Немалая в том зас
луга бригад Н. Г. Ильина 
из участка «Союзшахюсиец- 
монтаж» и А. В. Хогено- 
вича из ремонтно-строитель
ного неха завода. С полной 
отдачей, не жалея сил и не 
считаясь со временем, тру
дились слесари цеха серни-

ХРОДШПКОВЫЙ
ЗАВОД

стою натрия И. Ю. Остапо
вич, А. С. Кривоногое, Б. С. 
Фокин, А. И. Кинев и дру
гие.

Сбереженный день позво
лит записать на лицевой 
счет коллектива около два
дцати тысяч рублей.

М. БАННИКОВ, 
экономист цеха серни
стою натрия хромиико- 
вого завода.

БИЛИ.ЧБАЕВСКОЕ
КАРЬЕРОУПРАВЛЕНИЕ

У горняков Билимбаевско
го карьероуправления своя 
специфика в работе: техно
логическая цепочка связы
вает в неразрывное целое 
несколько участков. Общий 
успех полностью зависит 
от результатов труда каж
дого звена. Скажем, не обе
спечили взрывники горной. 
мцссой — простаивают экс
каваторы, дробильно-сорти
ровочная фабрика, нет вы
хода готовой продукций. 
Поэтому на предприятии а 
уделяют особое внимание 
четкому взаимодействию

П Р О Ч Н О С Т Ь  З В Е Н Ь Е В
всех участков производства.

Именно благодаря свое
временному обеспечению 
горной массой, безаварийн >й 
работе оборудования кол
лектив Галкинского карьера 
сумел в сентябре почти на 
тысячу тонн перекрыть ме
сячное задание по добыче 
известняка. Немалая в том 
заслуга машиниста станка 
канатно-ударного бурения 
Н. Т. Зоркова и экскаватор
щика К. Е. Совкова, приз
нанных лучшими по профес
сии в сентябре. Первый из 
них своевременно дает фро

нты взрывникам, скважины 
бурит всегда с высоким ка
чеством. ^Второй .— умело 
грузит взорванную массу на 
машины: они не простаива
ют ни единой минуты.

И в целом коллектив 
карьероуправления сработал 
в сентябре успешно: план
реализации перекрыт на 
пять с половиной процентов, 
добыто дополнительно бо
лее тысячи тонн флюсов.

Е. ЛИСОВИЧ, 
начальник планового 
отдела карьероуправле
ния.
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ЗАДАНИЕ ПЕРЕВЫПОЛНИЛИ ВДВОЕ СОВХОЗ
«ПЕРВОУРАЛЬСКИЙ»

С напарницей, Любовью Александровной Пятаковой, 
мы сдали нынче десять тонн триста двадцать шесть ки
лограммов огурцов. Задание перевыполнили вдвое!

Да, немало труда пришлось приложить: культура эта 
любит заботливый уход. Приходится не считаться со 
временем.

Но одним трудом без знания агротехники' многого 
не добьешься. Заботиться об урожае будущего года на
чинаем с осени. Очишаем парники, готовим торфо-ие- 
регнойные горшочки и биотопливо.

После выращивания рассады подходит самый ответ

ственный период — вегитация. Огурец любит тепло, 
поэтому поддерживаем, в парниках нужную температу
ру. Поливаем растения теплой водой, подкармливаем 
минеральными и органическими удобрениями.

Образно говоря, плоды наливаются трудом. Потому 
и вместо девяти килограммов огурцов с каждого квад
ратного метра собрали по 16,6. В будущем году по
стараемся превзойти эти показатели.

Н. КАЛЯНОВА, 
парниковод второго отделения 

совхоза «Первоуральский».
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В АТМОСФЕРЕ 
ДОВЕРИЯ

По приглашению Прези
диума Верховного Совета и 
правительства Советского 
Союза в нашей стране на
ходился Президент Фран
цузской Республики Ж. По- 
мпиду. Президент ФранЦин 
имел переговоры и беседы 
с Л. И. Брежневым, А. Н. 
Косыгиным, Н. В. Подгор
ным.. Как отмечается в со
ветско-французской декла
рации, переговоры и беседы 
проходили в атмосфере д о 
верия и сердечности, соот
ветствующей дружествен
ным отношения,\і между
обеими странами. Они ка
сались развития двусторон
них отношений между Со
ветским Союзом и Франци
ей. Стороны констатирова
ли, что развитие согласия и 
сотрудничества • между 
СССР и Францией соответ
ствует интересам всех евро
пейских государств и явля
ется полезным вкладом в 
дело укрепления мира во 
всем мире.

* # *
., 13 октября состоялось 

подписание совегеко-фран- * 
цузекогб протокола. Е ю  
подписали Предо с д а  т е  л ь 
Президиума Верховного Со
вета СССР Н. В. Подгор
ный и Президент Француз
ской Республики Ж орж  
Поммиду. Протоколом пре
дусматривается, что в слу
чае возникновения ситуа
ций, создающих, по мнению 
обеих сторон, угрозу миру, 
нарушение мира или вызы
вающих международную  
напряженность, правительст
ва СССР и Франции будут  
незамедлительно вступать в 
контакт дру! с другом с 
целью согласования своих 
позиций. Советский Союз и 
Франция договорились о 
расширении и углублении 
политических консулыаиый 
по важным международным 
проблемам,- представляю
щим взаимный интерес,

(ТАСС).

ПРЕДСЪЕЗДОВСКИЕ 
ПОДАРКИ СТРОИТЕЛЕН

УЛЬЯНОВСК. 45 тысяч 
семей в Ульяновской обла

сти  получили в этой пяти
летке новые квартиры. То
лько в областном центре за 
четыре года и девять меся
цев введено в эксплуата- 
цию свыше одного миллио
на квадратных метров жи
лья — почти в два раза 
больше, чем за предыдущее 
пятилетие.

XXIV съезду партии стро
ители готовят новый пода
рок. С будущею года они 
начнут производство очень 
удобной для села серии 
двухквартирных жилых д о 
мов в два этажа.

ХЛЕБНЫЙ МИЛЛИОН 
РЕЧНИКОВ

ГОРЬКИЙ. Миллйон тонн 
хлеба нового урожая пере
везли речники Волги. На 
доставке зерна из районов 
Поволжья в крупные про
мышленные центры отличи
лись экипажи теплоходов 
«Ейск», «Канаш», «Ессенту
ки», «Волго-Дон 100».



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ'

ЗА СПИНАМИ ТОВАРИЩЕЙ
Многие годы партийные 

организации цехов № 5 и 
34 были в числе лучших. 
Они умело влияли на про
изводственную жизнь кол
лективов, воспитывали кол
лективы в духе коммунисти
ческого отношения к труду. 
И сейчас такая характери
стика будет справедливой, 
если говорить в общем о 
деятельности этих парторга
низаций. Но все ли комму
нисты выполняют нормы 
партийной жизни, все ли ак
тивны в работе первичных 
организаций? Такой вопрос 
поставил на заседании парт
ком Новотрубного завода, 
с информацией на ко'гором 
выступили секретари йарг* 
бюро Ю. Н; Москвин и А. Д. 
Малом ыжез.

Трудно переоценить ини
циативу коммунистов пято
го иеха по реконструкций 

■ стана «160». Более чем. на 
25 процентов повысить про
изводительность агрегата — 
это ответ делом на Письмо 
ЦК КПСС, Совета Минист

ров СССР, ВЦСПС и ЦК
ВЛКСМ. Бригада коммуни
ста И. С. Дьібова стала за
чинателем соревнования за 
право называться коллек
тивом имени XXIV съезда 
КПСС. Паргийцы-новагоры 
Г. Т. Фатихов, Б. М. Дани
лов, А, М. Сабуров и дру
гие не просто показывают 
отличный пример, но и щед
ро делятся с товарищами 
передовыми методами тру
да. И тут большую роль 
играют партийные группы, 
которыми руководят А. Г. 
Семенов и И. Е. Ветошкин. 
Именно они стали центра
ми воспитательной работы 
в сменах, организаторами 
соревнования, внедрения 
всего нового, передового. 
Мы не погрешим перед ис
тиной, если сделаем такой 
вывод: благодаря авангард
ной роли коммунистов пя
тый цех в юбилейном году 
пять раз завоевывал пер
венство в соревновании тру
бопрокатных цехов.

Можно назвать много фа

милии коммунистов, для ко
торых Устав КПСС — дей
ствительно закон партий
ной жизни. Но за этим 
большинством скрываются 
еше члены партии, которые 
лишь числятся* в своих ор
ганизациях. В том же# пя
том цехе М. Н. Конышев, 
П. Н. Зорин, И. Ф. Кочнев, 
X. Ш. Садыков, И. А. Сур
ков и ряд других весьма 
пассивны. Им ничего не 
стоит не прийти на партий
ное собрание, не принять 
участия в обсуждении важ
ных для цеха проблем.

Выполнение партийных 
поручений некоторые счита
ют для себя обременитель
ным. Вот, например, В. Г. 
Волин. Избрали его предсе
дателем товарищеского су
да. Он выполняет это пору
чение. Но до чего же фор
мально! Дела нарушителей 
разбираются без серьезной 
подготовки, о заседаниях 
рабочие не знают, поэтому 
участвует в них по 10— 15 
человек. Товарищеский, суд'

не выполняет поэтому глав
ной своей функции —' вос
питательной. А все только 
из-за того, что коммунист 
В. Г. Волин халагно отно
сится к партийному поруче
нию.

Нельзя не сказать, что 
партбюро цеха, хочет оно 
того или не хочет, подчас 
само тормозит активность 
коммунистов. О то»), как 
было* подготовлено в авгу
сте партийное собрание, 
можно судить по количеству 
выступивших — один чело
век. А вопрос вынесли серь
езный — об организации 
политического просвещения 
в новом учебном году. Д о
клад был сделан так, чго 
говорить было не о чем.

Аналогичными фактами 
изобилует деятельность н 
партийной организации цеха 
К* 34. На заседании парт
кома завода разговор шел 
конкретный, и я не называю 
все те критические замеча
ния, которые были сделаны 
секретарю партбюро А. Д .

Маломыжеву, чтобы не по
вторяться.

Что на мой взгляд очень 
важно? Заседание парткома 
было расширенным. На нем 
присутствовали все секрета
ри партбюро цехов. В пе- 

■ риод подготовки к XXIV 
съезду КПСС следует про
анализировать внутрипар
тийную работу, вскрыть 
слабые стороны, сосредото
чить внимание секретарей 
на ее улучшении. Члены 
парткома отметили типич
ные для всех партийных ор
ганизаций недостатки. Уст
ранение их и будет усиле
нием влияния коммунистов 
на все стороны жизни кол
лективов, повышением их 
авангардной роли.

Партком принял конкрет
ное решение. В нем — ре
комендации не только сек
ретарям партбюро Ю. Н. 
Москвину и А. Д. Маломы
жеву, но и всем руководи
телям цехойых первичных 
организаций, как сделаіь 
более действенной внутри 
партийную работу.

Р. ЗУБОК, 
нештатный 

корреспондент.

ІМ знаменем Лент
с а  ~В~ ЕЖ й "  *41 А. 8 - 0  " Г

В опубликованной 1 сентября 
корреспонденции «На нейтраль
ной позиции» рассказывалось, 
что стенная газета Коуривско- 
го леспромхоза выходит лишь 
по праздничным датам, не 
включилась в смотр-конкурс 
«Незервы — в действие!», сла
бо борется с недостатками, за 
повышение эффективности про
изводства. У редколлегии нет 
актива, заметки пишутся в 
последнюю минуі у, наспех.

Секретарь нарікома леспром
хоза В. Мыслиикий ответил, 
что корреспонденция обсужда
лась на заседании парткома. 
Утвержден новый состав редкол- 
леі ии обшелеспромхозовской 
стенгазеты, на лесоучастках 
созданы рабкоровские посты. 
Редколлегия приступила к ра
бота.

ОТ РЕДАКЦИИ. Следует 
заметить, что очень медленно 
реаіирует партком на критичес
кие выступления газеты. Кор
респонденция опубликована і 
сентября, а обсуждалась на за
седании парткома лишь 7 ок
тября. Какова периодичность 
стенгазеты, как намерена она 
участвовать в смотре-конкурсе, 
какие направления считает 
главными, кто из членов парт
бюро ответствен за работу 
стенной печати, — об этом 
В- Мыслицний оочему-ю умол
чал.

УЧИТЕЛЬ УЧИТЕЛЕЙ
Вспоминая прожитые го

ды, я вижу бывших своих 
коллег, которые в моей жиз
ни оставили неизгладимый 
след...

В 1936 году нас, молодых 
учителей, направили йа ра
боту в среднюю школу № 7, 
где директором "был Евгений 
Ильич Рубцов. Нас порази
ла творческая атмосфера пе
дагогического коллектива.

Евгений Ильич позаботил
ся, чтобы мы поскорее втя
нулись в работу. Он следил 
за ростом каждого из нас, 
помогал и словом, и делом. 
Эго было тай важно — под
держать в минуты не
удач, огорчений.

Е. И. Рубцова с полным 
правом можно назвать учи
телем учителей. Не один 
год его избирали депута

том городского Совета. Ев
гений Ильич проводил боль
шую методическую работу 

.среди преподавателей, зани
мался самообразованием.

Коммунистическая партия 
и Советское правительство 
высоко оценили труд Е. И. 
губцова, наградив его дву
мя орденами Ленина, орде
ном Трудового Красного 
Знамени, медалями. Ему 
присвоено почетное звание 
«Заслуженный учитель 
РСФСР*.

Сейчас Евгений Ильич на 
заслуженном отдыхе. Хочет
ся пожелать ему крепкого 
здоровья и долгих лет жиз
ни. л

Б. ЗОЛОТАВИН, 
председатель горкома 
■профсоюза работников 
просвещения. |

В десятом цехе завода «Искра» уж е много лет рабо
тает ударник коммунистическою труда Александр Гри
горьевич Кочев, профгрупорг, .Слесарь отлично справля
ется с любой производственной, операцией. За высокие 
показатели в труде он награжден Юбилейной ленин
ской медалью.

у Фото Д . КИРЕЕВА.

КОМСОМОЛ И ДОСУГ М ОЛОДЕЖ И

А ВЫ ТАНЦУЕТЕ ШЕЙК?
— Танцуеіе ли вы шейк? 

— с таким, казалось бы, 
іезобидным вопросом обра
тился я к заместителю сек- 
іетаря комиѵеіа комсомола 
.ромпикового завода Зинаи- 
іе Костиной. Но вопрос, еу- 
я во реакции, оказался не 
аким уж безобидным. Зи- 
а растерялась, замялась... 
Іет, шейка она не танцует. 
Іочему? Неудобно ей *— 
іаме, у которой уже семи- 
етняя дочка, прыгать рэ- 
обным образом. Her, и сре- 
,а комитетчиков тоже, ка
жется, никто этим ве балу- 
гся. Ходит ли на танцы? 
іет, не ходит. Некогда, да 
' незачем. Разве чго изред- 
а бывает на вечере, орга- 
изованном комитетом в 
лубе имени Ленина. И во- 
бше танцы — это для тех, 
ому делать нечего. Кто ра- 
оіает а учится —- на за- 
оде мнбго таких —- тому 

без танцев дел хватает.
А в клубе хромпикового 

авода субботний вечер за- 
сег свои огни. Гремит му- 
ыка. Сегодня и завтра 
десь, согласно еженедель- 
ому объявлению, — таи- 
,ы.:. Наверное, не стоит до- 
а-сываіь истин, утвержда- 
лдих огромное эстетическое
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воздействие танца, что в 
корне противоречит мнению 
комсрмольского вожака.

Итак, клуб предприятия 
вечером. Первое, что бро
сается в глаза,—обилие не
трезвых личностей е оло
вянными глазами, которым 
явно уже не до эстетики. А 
потому—шейк, почти сплош
ной шейк, с редкими пере
рывами для вальса, танго, 
фокстрота, которые не в 
пример своему модному со
брату квартет играет куда 
как уныло и неразборчиво. 
Шейк. Так, по крайней мере, 
обзывают бессмысленные 
прыжки и топтания. Вполне 
вероятно, ч іо они — лишь 
вульгарное (от неумения) 
подражание танцу, имеюще
му свой рисунок. Ведь не 
менее примитивно здесь и 
исполнение других «обще
принятых» танцев. И в этом 
смысле шейк отличается, 
разве что, ритмом. На ос
новное сопровождение вече
ра танцев — «дружеские» 
потасовки, устраиваемые 
упомянутыми личностями.

В этом-то случае стано
вится понятным отношение 
именно к таким танцам. 
Драки и поголовный шейк 
постепенно отучают моло
дежь от настоящего, краси
вого танца, а не работай 
учеба. Зина призналась, чго 
на недавнем субботнике дев

чата высказывали свое недо
вольство такими вечерами. 
Но эго «о ее выражению 
был ничему не обязываю
щий разговор. Вот оно что! 
А мы-го, грешным делом, все 
думаем, чго комсомольские 
комитеты «денно и нощно» 
размышляют о том, как бы 
охватить своим влиянием 
все области жизни молоде
жи, что комсомольский опе
ративный отряд только и 
мечтает навести порядок в 
клубе, что культмассовый 
сектор комитета комсомола 
совместно с завкомом проф
союза и работниками клу
ба разработали свои планы, 
где, возможно, предусмотре
ли и обучение молодежи 
многим красивым танцам. 
Не тут-то было. Пока что 
воспитательной работой 
здесь в меру своих оял за
нимается вахтер тетя Могя. 
Дружинники заглядывают 
разве что выпить в буфете 
пива.

К о м с о м о л ь с к и е  вожа
ки оправдываются тем, что-

яе на танцы не заглядывает 
заводская молодежь. Не 
иначе как разогнали? Та же 
саман тетя Мотя (а не ко
митет комсомола) беспоко
ится, что то же самое слу
чится с танцами татарской 
молодежи. Вечера их по 
средам проходят хорошо, 
спокойно и весело, да вот 
пьяные хулиганы мешают, у 
выхода драки затевают. А 
комитет комсомола, комсо
мольская организация вмес
то того, чтобы взять важ
ный участок работы под 
свой контроль, отмахнулись 
от него под сомнительным 
предлогом: танцуют'только 
бездельники. А ведь если 
разобраться, в свободное 
время непрочь потанцевать 
не только дети до 16 лег, но 
и семейные люди. Однако 
они перестают видеть а 
танце отдых. Потому что 
вечера танцев прёвращали 
в танцы на целый вечер. 
Потому что рядом с танце
вальными залами до сих 
пор не появились камнаты

отдыха, где можно иайга 
газеты, настольные игры. 
Потому что организацию 
отдыха отдали на откуп 
администрации очагов куль
туры. И это не только в 
клубе имени Ленина.

Во Дворце культуры Но
вотрубного завода, правда, 
не случается пьяных драк. 
Но танцуют так же. А не 
так давно Дворец стал те
рять своих посетителей. Они 
уходили в тот же клуб на 
Хромпик. Но не потому, 
чго здесь не играют шейков. 
А потому, что за весь вечер 
(хотя и во нотам, хотя в 
мастерски) здесь преподно
сят лишь одну-две действи
тельно красивые, оригиналь
ные вещи. Но кто передаст 
настроение зала организато
рам вечера, если среди этих 
организаторов не будет са
мой заводской молодежи, 
представителей заводской 
комсомолии. Ила, может 
быть, тоже можно отмах
нуться: хоть и в пустом за
ле, но тихо, мирно. А куда 
ушла молодежь?- Чем заня
ла свободное время? Вот 
почему и возникают эти 
«легкомысленные» вопросы: 
«а танцуете ли вы шейк?*

В. ДЫХАНОВСКИЙ.
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В минувшую пятницу ле
нинские Юбилейные медали 
вручены J1. М. Постнико
вой и М. С.. 'Ездановой, за
ведующим учебными ч а с а 
ми школ № 32 н 6. .Высо
кой награды, удостоена и 
К. А. Панова, завуч школы 
№ 4. Медали вручил на
гражденным 11. П. Шаіыло, 
заведующий" орготделом гор
кома партии.

* * *
Около пятисот погонных 

негров тротуара намечалось 
сделаіь в Билимбае. Перво
начальные наметки перекры
ты в три раза. Таких яте ус
пехов - добились трудящиеся 
поселка в строительстве до
рог, в озеленительных рабо
тах. Например, на 120 про
центов выполнен план но 
бытовому обслуживанию на
селения. По различным ста
тьям благоустройства израс
ходовано уже 21622 рубля, 
вместо первоначальных пят
надцати тысяч. Это стало 
возможным благодаря пере
выполнению бюджета, орга
низаторской роли поселково
го Совета. Обсудив итоги 
его работы за третий квар
тал нынешнего года, испол
ком городского Совета об
ратился в облисполком с  
просьбой считать Совет Би
лимбая победителем в обла
стном соревновании. ...

*  *  *  ,  
Растет жилой фонд Ут

ки некого откормочного сов
хоза. В будущем году он 
пополнится еще одним 12- 
квартирным домом, который 
решено построить в Ново
уткинске. Для этой цели 
поселковый Совет отвел хо
зяйству земельный участок, 
а его решение утверждено 
исполкомом городского Со
вета. Новый дом предпола
гается построить с комму
нальными удобствами.

.« * *.
Степан Кириллович Ожи- 

-гов назначен начальником 
городского узла связи. Ои 
родился в 1929 году. Член 
КПСС с 1951 года. Образо
вание высшее. Окончил ин
женерно-экономический фа
культет Новосибирского 
электротехнического инсти
тута. Д о  назначения рабо
тал начальником узла свя
зи города Куиівы Свердлов
ской области.

*  *  •
Иван Павлович Канашеа- 

ский, директор Дома куль
туры строителей, освобож
ден от занимаемой должно
сти в связи с переходом иа 
другую работу. Он назначен 
директором Дворца культу
ры Верхисетского металлур
гического завода»

*  *  *
Трудно сложилась жизнь 

у Веры, Любы и Толи Жел- 
тышевых, учащихся город
ской школы-интерната. Отец 
у них умер, а мать уклони
лась от выполнения роди
тельского долга. Но дети ив 
оказались предоставленны
ми сами себе. На днях ад
министрация школы обрати
лась в исполком городского 
Совета с ходатайством о пе
реводе учащихся на полное 
государственное обеспече
ние. Оно удовлетворено. 
Государство взяло также на 
себя все заботы о воспита
нии и обучении Наташи Та- 
гильцевой, Юры Васильева 
и ' Саши Бобина, воспитан
ников этого учебного заве
дения. - у ' ' .

ПОЛУЧАЮТ
ГЛУБОКИЕ
ЗНАНИЯ

Прошло уже два за
нятия в сети комсо
мольского политпросве
щения. 120 молодых ра
ботников прилавка изу
чают нынче историю 
КПСС, основы экономи
ческих знаний. Харак
терно, что они сами по

няли необходимость 
глубоко знать маркси- 
стско * ленинскую тео
рию, конкретную Якопо- 
мику, и поэтому с пер
вых занятий проявляют 
организованность.

Партийная организа
ция очень помогла нам,

назначив пропаганди
стами опытных товари
щей — С. П. Филиппо
ву, Г. Г. Гусева, Е. И. 
Елистратову, Г. М. При-, 
щеп.

Т. БОГУН, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ горпромторга»
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Г О Р И З О Н Т
ІГ  ВАРЦИТОВЫЙ рудник 

- 1 '■динасового завода—один 
из наиболее высокомехани- 
знрованных цехов. Челове
ка, не бывавшего у нас пол
тора десятка лет, приятно 
удивят огромные перемены, 
которые претерпел рудник. 
От лопаты забойщика до 
современного высокопроиз
водительного экскаватора 
«ЭКГ-4», от вагонетки и ло
шади до мощноп/Ю-тонного 
самосвала, от кустарной 
дробильной установки с ка
натной дорожкой до совре
менной дробильно-сортиро
вочной фабрики по перера
ботке кварцита, — вот те 
основные вехи движения 
коллектива горняков по пу
ти внедрения новой техники 
н технологии.

Д а что полтора десятка 
леті Начало пятилетки и ее 
завершающий 1970 год кра
сноречиво свидетельствует 
о большом и активном 
творческом поиске коллек
тива. Приведу некоторые 
факты.

План производства по до
быче и переработке кварци
тов, составляемый . ежегод
но, не утверждается глав
ком без наличия продуман
ных организационно-техни
ческих мероприятий. Эти
Мероприятия впитывают в 
себя мудрость всего коллек
тива и составляются после 
тщательного изучения рабо
ты агрегатов и механизмов 
за истекший год, качест
венного анализа сырья, вне
дрения новой техники, тех
нологии, совмещения про
фессий и т. д. Все это в 
конечном счете позволяет 
коллективу ежегодно с мень
шими затратами труда 
справляться с плановыми 
заданиями.

Длительное время «уз
ким» местом на карьере бы
ли качество и своевремен
ность проводимых массовых 
взрывов. Не хватало взор
ванной горной массы, выход 
«негабаритного» кварцита 
достигал 16—18 процентов, 
иа разделку которого рас
ходовалась дополнительно 
взрывчатка. Группа новато
ров буро-взрывного участка 
дважды, подле тщательного 
изучения, составляла планы 
НОТ, направленные на ус
транение недостатков. Внед
рение взрывов скважин с 
воздушными промежутками, 
беззабоечное взрывание 
скважин с помрщью «запи
рающего»' взрыва, поиски 
рациональных параметров 
взрывной сетки, количество 
одновременно взрываемых 
рядов; опробование различ
ных взрывчатых веществ, 
наиболее подходящих к на
шим условиям, — все это 
позволило забыть, что в за
боях нет взорванной массы. 
>А выход «негабарита» сни
зился до восьми процентов. 
Экономический эффект по
исков т -  9,6 тысячи рублей.

Станки канагно-ударного 
действия «БС-1 М», предна
значенные для обуривания 
взрывных скважин, посту
пили к нам с завода с ве
сом бурового снаряда 1600 
килограммов. Рационализа
торы рудника предложили 
увеличить вес снаряда до 
двух тонн. В результате уве
личилась скорость проход
ки, а годовая экономия вы
разилась почти тремя тыся
чами рублей.

Известно, что для произ
водства сложных марок 
коксового динаса необходим 

■кварцит, свободный от вся
ких примесей, особенно 
сланцевых. А месторожде
ние во всех направлениях 
пересекается прослойками 
сланцев толщиной от не
скольких миллиметров до 
3—4 метров. Группа инже
нерно-технических работни
ков заводоуправления и 
рудника предложила орга
низовать отдельную нитку 
по переработке и подаче на 
фабрику высококачествен
ного, так называемого, кок
сового кварцита, отгружая 
его из специального забоя. 
В результате внедрения 
технологического мероприя
тия резко сократился брак 
ди'наса по сланцевым вы
плавкам.

Приведу еще несколько 
примеров модернизации обо
рудования. Дробильно-сор
тировочная фабрика после 
сдачи ее в эксплуатацию 
имела целый ряд сущест
венных проектных, строи
тельных и конструктивных 
недостатков. В частности,- 
ширина ленточных конвейе
ров, а следовательно, н на
правляющих течек, толщина 
конвейерных лент, типы гро
хотов были выбраны проек
тным институтом без учета 
высокой крепости и абра
зивности перерабатываемого 
кварцита. В течение 1968 го
да мы расширили транспор
теры с 650 до 800 милли
метров, как и направляющие 
течки, установили колосни
ковые грохота собственной 
конструкции.

Поиски и усилия коллек
тива не пропали даром. 
Фабрика работает теперь 
устойчиво, ежемесячно вы
полняя план на 102— 104 
процента.

Основным агрегатом фаб
рика является мощная ще- 
ковая дробилка с размером 
зева 1500 на 1200 мм. Д ро-. 
бящие щеки футеруются 
специальными марганцовис
тыми бронями. Но стой
кость их, которой хватало 
для переработки лишь 40 
тысяч тонн кварцита, нас не 
удовлетворяла. Изменения 
в конфигурации броней дро
билки, предложенные груп
пой работников рудника, 
позволили довести эту стой
кость до 60 тысяч тонн и 
сэкономить 4,8 тысячи руб
лей г о с у д а р с т в е н н ы х  
средств.

Другой пример. Внутрен
ние корпуса мощных насо
сов «12 ГР-8 Т», бронедис- 
ки к ним работали лишь в 
течение 300 часов. Кроме 
того, их трудно было приоб
ретать. Попытались изгото
влять эти детали у себя на 
заводе. И результаты поис
ков увенчались успехом. 
Внутренний корпус насоса, 
выполненный из марганцо
вистого литья, так же, как 
и диск, стали служить в 
полтора раза дольше, чем 
покупные. Экономический 
эффект — 3,8 тысячи руб
лей.

А разве можно обойти 
молчанием энтузиазм рабо
чих коллектива рудника, ко
гда в ответ на обращение 
ПК КПСС, Совета Минист
ров СССР, ВЦСПС и ЦК 
ВЛКСМ по выявлению и 
использованию резервов

производства целая группа 
рабочих предложила сокра
тить по отдельным опера
циям технологической цепи 
переработки кварцита, об
служивающий персонал, бе
ря на себя дополнительно 
их работу. В итоге высво
бождено 12 человек. Годо
вой экономический эффект— 
13,4 тысячи рублей.

Всего же в выявлении и 
использовании резервов про
изводства приняло участие 
около 70 процентов трудя
щихся ‘рудника, которые по
дали 280 предложений. Эко
номический эффект от при
нятых ' предложений состав
ляет 85 тысяч рублей.

Обо всем трудно расска
зать, но даже из приведен
ных фактов и примеров яс
но видно, что коллектив на 
верном пути, о чем и сви
детельствуют технико-эконо
мические показатели его ра
боты за девять месяцев за
вершающего года пятилетки. 
Сверх плана получено 12012 
тонн кварцита, 7650 кубо
метров вскрыши, пробурено 
дополнительно 425 погонных 
метров скважин. Снижение 
себестоимости составило бо
лее 25 тысяч рублей эконо
мии.

Наши планы повышения 
эффективности производст
ва? В первую очередь, ко
нечно, это люди, их круго
зор, глубокие технические и 
профессиональные знания. 
Отсутствие экономических 
знаний у трудящихся в зна
чительной степени сдержи
вает развитие и эффектив
ность производства. Вот по
чему на руднике почти все 
рабочие, начиная с октяб
ря, занимаются в школах 
основ экономических зна
ний. Занятия ведут опытные 
инженерно-технические ра
ботники: начальник буро
взрывного участка А. 11. 
Цветков, энергетик фабрики 
Г. И. Колясников, началь
ники смен фабрики Н. Е. 
Светланов, В. П. Власов, 
энергетик рудника С. И. 
Карпов и мастер фабрики 
Т. Л. Мельникова.

На руднике постоянно ра
ботают курсы по повыше
нию квалификации и приоб
ретению вторых профессий. 
Все эго позволяет иметь оп
ределенный резерв в людях 
при отпусках и болезнях.

Во вторых, наряду с д а 
льнейшей модернизацией 
оборудования, коллектив 
ищет пути замены малопро
изводительного бурового 
парка, в частности станков 
«БС-1 М* . на станки шаро
шечного бурения. Наши 
кварциты относятся к креп
чайшим породам и подбор 
«шарошки» для их бурения 
является делом сложным. В 
1971 году будем пробовать 
станок типа «БСВ-3» и если 
он оправдает себя, то пол
ностью сменим весь парк 
канатно-ударных станков на 
эти.

Будут продолжены рабо
ты по строительству и обо
рудованию кузнечного отде
ления механических мастер
ских с заменой устаревшего 
оборудования на современ
ное. Продолжаем уделять 
большое внимание и науч
ной организации труда, раз
работке и внедрению планов 
НОТ на наиболее ответст
венных участках.

Курс партия на интенси
фикацию производства на
шел у горняков динасового 
завода горячую поддержку.

В. КРАВЦОВ, 
начальник рудника 
динасового завода.

На швейную фабрику JI. П. Галицких пришла десять лет назад. Освоила в совер
шенстве несколько операций. Сейчас Людмила Петровна трудится в закройном цехе на 
настиле. Есть чему поучиться молодым работницам у ударника коммунистического 
труда Л. П. Галицких, которая нормы выполняет ежемесячно на 170 процентов.

На снимке: Людмила Петровна Галицких показывает приемы раскладки тканей 
молодой работнице Раисе Новоселовой,

Фото Л. НЕЗЛОБИНА. 
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КОЛОНКА КОММЕНТАТОРА

СТАРАЯ ПОЛИТИКА 
ПОД НОВОЙ ОБОЛОЧКОЙ

В ЕДИНОМ 
СТРОЮ

КАИР. (ТАСС). «Защи
та основ политики прези
дента Насера является во 
лей всего египетского на
рода», — заявил исполня
ющий обязанности прези
дента ОАР Анвар Садат на 
встрече с делегациями раз
личных профсоюзных объ
единений страны. «На дан
ном этапе, — сказал он, — 
большое значение придает
ся коллективной ответст
венности за положение в 
стране, укреплению един
ства нации и обеспечению 
прав граждан ОАР». »

Представители профсо
юзных делегаций заверили 
Анвара Садата в своей ре
шимости следовать по пу
ти, указанному президен
том Гамаль , Абдель Насе
ром, укреплять единство 
египетского народа и стой
ко защищать завоевания 
революции 1952 года.

©

Продукция 
на экспорт

ПРАГА. (ТАСС). Чехо
словацкое производственное 
объединение «Электротехни
ческие заводы» в будущем  
году значительно увеличит 
свой экспорт электрообору
дования в СССР. Продук
ция объединения — элект
ромоторы мощностью до  ты
сячи киловатт, силовые 
трансформаторы, электро
сварочные машины и дру
гая техника.

Американская пропаганда 
подняла шумиху вокруг 
выступления президента 
США Никсона 7 октября, в 
котором были изложены 
американские предложения 
по Вьетнаму. Эги предложе
ния изображаются как «но
вая позиция» США. Однако 
мировая общественность не 
обнаружила ничего нового 
в этом выступлении.

На первый план Никсо
ном выдвинут вопрос о 
прекращении огня. Вашинг
тон тем самым хотел соз
дать впечатление, будто 
предлагаемое им прекраще
ние огня направлено на 
окончание войны. Но в вы
ступлении американского 
президента не было ничего 
сказано о полном и безого
ворочном выводе войск 
США и их союзников из 
Южного Вьетнама. А ведь 
это один из ключевых воп
росов мирного урегулирова
ния вьетнамской проблемы. 
Таким образом, нетрудно 
заметить, как подчеркивает 
агентство печати Освобож
дение — информационный 
орган южновьетнамских па
триотов, — предложение 
Вашингтона о прекращении 
огня по существу ставит 
целью узаконить американ
скую военную оккупацию 
Южного Вьетнама, лишить 
южновьетнамский народ 
неотъемлемого права на са
мозащиту в борьбе против 
агресоии.

Другим важнейшим воп
росом, необходимым для д о 
стижения мира в Южном 
Вьетнаме, является обеспе
чение права южновьетнам
ского народа на самоопре

деление, т. е. предоставле
ние ему возможности само
му решатб свои внутренние 
дела и'определить форму и 
характер политической вла
сти в стране. Между тем, 
так называемые «новые 
предложения» США направ
лены на сохранение у вла
сти нынешнего сайгонского 

.режима, хотя не кто иной, 
как комиссия по иностран
ным делам, американского 
сената, охарактеризовала 
этот режим как «деспотиче
ский», «продажный», дер
жащийся у власти только 
на штыках.

Как- видно из выступле
ния Никсона, США продол
жают делать ставку на гак 
называемую «вьегнамиза- 
цию» войны, т. е. хотят пе
реложить ее основное бремя 
на сайгонскую армию, кото
рой Вашингтон намерен ока
зывать широкую военную 
поддержку.

17 сентября, т. е. за три 
недели до заявления прези
дента Никсона, делегация 
Временного революционного 
правительства Республики 
Южный Вьетнам при пол
ной поддержке Демократи
ческой Республики Вьетнам 
выступила с важной иници
ативой, которая открывала 
путь к установлению мира 
на вьетнамской земле. Пред
ложения президента Никсо
на по существу отвергают 
эту инициативу и, как отме
чает лондонская «Санди 
тайме», подтверждает, что 
США намерены придержи
ваться своего прежнего кур
са во Вьетнаме .

В. ХАРЬКОВ, 
обозреватель ТАСС.

Ассамблея требует , м ер
НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). 

Генеральная А ссамблея  
ООН решительно осудила  
политику расового угнете
ния, проводймую прави-

ЗАВОД-АВТОМ АТ
БУДАПЕШТ. (ТАСС). 56 млн. штук кирпичей в 

год будет выпускать завод в венгерском городе Сен- 
теше. Предприятие полностью автоматизировано, че
ловеческие руки во всем процессе производства будут  
прикасаться к выпускаемой продукции только один  
.раз. Здесь будет занято всего 120 рабочих.

НОВИНКА «САНОКА»
ВАРШАВА. (ТАСС). На дорогах Народной Полыни 

появился новый комфортабельный автобус. На его 
корпусе уже известная в ещране и за рубежом эм
блема завода «Санок» мощность двигателя’ — 150 
лошадиных сил.

Три тысячи автобусов в год выпускает Санокский 
завод. Польские машины отличаются высокими эк
сплуатационными качествами. Они трудятся в горо
дах и на междугородных трассах.

тельством Ю жно-Африкан
ской Республики. Приня
тая по вопросу о политике 
апартеида, практикуемой в 
ЮАР, резолюция призыва
ет все государства принять  
немедленно меры для пол
ного прекращения продаж и  
оружия Южной Африке, а  
также прекратить оказа
ние помощи в производст
ве оружия в этой стране.

Против предложений ре
золюции, принятой подав
ляющим большинством в 
99 голосов, проголосовали  
лишь делегации Португа
лии и Южной Африки. 
США, Англия и 6 других  
западных стран воздерж а
лись,

17022588
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«ОРЛЕНОК» 
ВСТАЕТ 

НА КРЫЛО
Прошло три года, как 

при Билимбаевском Доме 
культуры создан детский 
кинотеатр «Орленок». Два 
раза в неделю демонстриру
ются фильмы для детворы. 
Старшеклассники школы 
№ 22 шефствуют над кино
театром.

«Орленком» руководят 
его создатели — супруги 
Ираида и Анатолий Задо
рины,

А. КОЛОВ.

И г р а й ,  м о й  б а я н !
Во Дворне культуры новотрубииков прошла одна из 

интереснейших музыкальный встреч нового осенне-зим
него сезона. С творческим концертом-отчетом выступи
ло Уральское трио баянистоз — лауреаты Всероссий
ского и Украинского конкурсов музыкантов-исполните- 
лей Иван. Шепельский, Анатолий Хижняк и Николай 
Худяков..

Наряду с мастерским исполнением, ансамбль отлича
ет слаженность звучания инструментов.

Иван Шепельский, Анатолий Хижняк и Николай Ху
дяков окончили Киевскую консерваторию. Сейчас они 
живут и работают в Свердловске. Еше студентами объ
единились в ансамбль и вскоре на Всеукраинском кон
курсе завоевали звание лауреатов. Ансамбль с большим 
усйехом выступал с концертами на Дальнем Востоке, в 
Приморье. Большой опыт концертно-исполнительской 
деятельности позволил молодым энтузиастам стать лау 
реатами Всероссийского конкурса в Москве, а зате,\ 
выехать в свою первую, зарубежную гастрольную по 
ездку.

Много произведений баянистов записано на пленк 
выпущены большим тиражом грампластинки. Слушате. 
полюбили талантливей коллектив. Встреча с ним 
большая радость.

Л. БЫКОВ 
зав. культурно-массовым отделом 

Дворца культуры.

ТРИДЦАТЬ ЛЕТ И  ОДИН ДЕНЬ
Грустно расставаться с

любимым делом, которому 
отдано более тридцати лет 
жизни. Лучше других пой
мут меня бывшие педагоги. 
Они ведь тоже когда-то пе
режили волнующий день 
прощания с родной школой.

Этот день для меня, учите
ля начальных классов шко
лы №  11, срвпал с Днем 
учителя.

4 октября на квартиру ко 
мне пришли директор шко
лы А. А. Балакина, завуч 
Г. Ф. Злоказова, председа

тель месткома 3. Д. Лоэд 
гева и другие коллеги.

Аіного душевных, слов ус 
лышала я от них; Подароі 
гоже будет мне памяте> 
надолго. Большое спасибо 
коллективу.,

Н. ТРЕФИЛОВА.

НА МОТОЦИКЛЕ ПО УРАЛУ И ПОВОЛЖЬЮ

НАДПИСЬ 
НА АВТОРУЧКЕ
В третьем, квартале фаб

рика бытового обслужива
ния оказала различных ус
луг населению на сумму 
429 тысяч рублей — зна
чительно больше, чем за 
тот же период прошлого 
года. Прирост, в основном, 
за счет новых видов услуг: 
изготовления памятников, 
ремонта резиновой обуви, 
граверных работ на стек
ле, железе, фарфоре. Вы
полняются дарственные 
надписи даже на авторуч
ках.

С хорошими показателя- 
ли завершили кварталь- 
іый план коллектив ком 
шната «Служба быта», 
швейной мастерской № 6, 
комбината «Радуга» в Ку
зино. Эти предприятия 
ежемесячно перевыполни 
ют задания. Следует упо 
тянуть мастеров А . Мар 
фицина, А . Кокоулина, А 
Федорова, А . Фафарову, - 
качественно ремонтирую 
щих бытовую технику.

Еще одно событие в 
сизни бытовиков: к нам
іришли 40 выпускников 
■редких школ. Все они за 
креплены за опытными ма 
стерами.

Л. ПОЛУ ВО ЯРЦЕВА, 
экономист фабрики- 
быто вого обслужива
ния.

Куйбышев. Разбросив жи
лые кварталы на высоком 
берегу Волги, город опоясал 
излучину, будто преградив 
реке п у т ь ' и повернув ее 
воды вспять —  н а 'запад .

История города начина
ется с шестнадцатого века. 
На месте впадения в Вол
гу реки Самары в 1586  го
ду была основана крепость 
для защиты юго-восточных 
границ России от набегов 
нагайцев и крымских та
тар. Самара оказалась в 
центре таких исторических 
событий, как крестьянские 
войны под водительством 
Степана Разина и Емелья
на Пугачева.

В 1-892 году молодой 
.В. И. Ульянов организовал 
здесь первый марксистский 
кружок.

7 октября 1918  года го
род был освобожден частя
ми Красной Армии от бело
гвардейцев, а  в 1935 году 
получил новое имя —  Куй
бышев. В честь виднейшего 
деятеля Коммунистической 
партии я Советского госу
дарства.

Сейчас это —  крупней
ший промышленный центр. 
У него славное революци
онное прошлое, свидетели 
которого —  многочислен
ные памятники. На трех
этажном доме в центре го-
113 ЗАЛА С У Д А  =

рода —  мемориальная дос
ка: «На втором этаже этого 
здания находилась публич
ная библиотека, которую в 
1 8 8 9 — 1893 годах посещал 
В. И. Ульянов-Ленин». На 
площади —  пьедестал, об
лицованный темным мрамо
ром, со скульптурной груп
пой. Красноармеец, рабочий, 
крестьянин, женщина с ору
жием в руках идут в ата
ку. Их ведет народный ге
рой В. И. Чапаев. Таким 
запечатлел легендарного 
комдива скульптор — не
разрывно связанным с на
родом в борьбе за Совет
скую власть.

Ю. ДУНАЕВ.

На снимке: скульптурная 
группа.

Фото автора.

НЕ В СВОИ САНИ
Бубнов Сергей Ефимович, подкрановый цеха №  8 

Н івогрубного ззвода. проявив недисциплинированность, 
дорустил грубейшее нарушение правил техники безопа
сности. 14 апреля он самовольно сел за пульт управле
ния рольгангом. Не убедившись, где находится опера
тор Н. П. Пузикова, включил механизм. Работница по
лучала рерьезчую травму.

Городским судом С. Е, Бубнов приговорен к году ис
правительных работ.

А. ПЛЫСЕНКО.

СПОРТ

Б Е З  К О М П Р О М И С С О В
Стало традицией Дворца 

спорта им. 50-легия ВЛКСМ  
перёд началом сезона разы
грывать памятный приз по 
хоккею с шайбой. Уже три 
года подряд шайбисты раз
ных городов участвуют в 
турнире. Как правило, ку
бок остается у спортсменов 
нашей области. Первый приз 
уехал в Нижний Тагил, вто
рой — остался у Свердлов-' 
ского «Шофера».

И вот опять скрестили 
клюшки четыре претенден
та: «Факел» из Тюмени,
«Строитель» Из Оренбурга и 
свердловские «Кедр» и «Фа
кел». Оренбуржцам явно не 
везло. Все игры они проиг
рали. Сибиряки начали тур
нир довольно уверенно — 
первый матч закончился в 
их пользу. Остальные встреч 
чи не принесли им очков. 
Их одноклубники из сверд
ловского «Факела» проигра
ли лишь своим землякам из 
«Кедра».

Директор Дворца спорта 
Ф. Н. Мулякин торжествен
но вручил награду победи
телю — команде спортивно
го клуба «Кедр», которая 
ве проиграла ни одного 
матча. Капитан команды 
Владимир Потянурин приз
нан лучшим нападающим

турнира, а свердловчанин 
Виктор Белотелкин и тюме
нец Евгений Громов полу
чили призы как лучшие 
защитник и вратарь.

Е. МАЛЮТИН, 
тренер.

Ф

Все решил финиш
В воскресенье закрыли 

летний спортивный сезон 
школьники — участники го
родского легкоатлетического 
кросса «Золбтая осень». На 
старт вышло около трехсот 
ребят из пятнадцати школ.

В командном зачете побе
дили спортсмены школы 
№ 21. Второй ча финиш 
пришла команда дгорой 
школы, а третье место заня
ли ребята из школы № 35.

Определены победители и 
в личном первенстве. Дис
танцию пятьсот метров вы
играла Надежда Литвина, 
а на тысяче первым был 
Анатолий Шерстнев — оба 
учащиеся школы № 21.

А. ПИСКУЛИН, 
преподаватель физкуль
туры школы ЛЬ 35.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

КИНОТЕАТР «ВОСХОД». Широкоэкранный фильм 
«Преступление и наказание». (2 серия). Сеансы: 9, 11, 
1, 3, 5, 7, 9 час. веч. ч

КИНОТЕАТР «КОСМОС». Широкоэкранный фильм 
«Сезон любви». Сеансы: 9, И, 1, 5, 7, 9 час. веч. Для  
детей «Марианна». Начало в 3 часа дня,

КЛУБ СТЗ. Художественный фильм «Девушки из 
Рошфора». Сеансы: 5-20, 7, 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА. Художественный фильм 
«Девичья весна». Сеансы: 6, 8 час. веч.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
30 ОКТЯБРЯ. Концерт. Венгерские эстрадные пе.сни и 

ритмы. Гокальио-инструментальиый ансамбль БИГ-БИТ 
«Фортуна*.

Начало концерта в 19 часов 30 минут. Бнлеты мож
но приобрести в кассе Д К  и у культорганизаторов це
хов завода.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ХРОМПИКОВОМУ ЗАВОДУ 
ДЛЯ РАБОТЫ НА ЗАГОРОДНОЙ БАЗЕ «СНЕЖИНКА» 

(п. Пильная)
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 

ТЕХНИЧКИ-УБОРЩ ИЦЫ, Ш ВЕЙЦАР, СТОРОЖА. 
Обращаться в отдел кадров заводыоі*._

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ЛЕСОПУНКТУ 
СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

мастер леса, имеющий опыт. Квартира предо
ставляется.

Обращаться по адресу: Трудпоселок, ул. Ме
бельщиков, 7-а.

КОЛЛЕКТИВНОМУ САДУ Ѣ  9 
(в районе Шишмаря)

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 
сторож. Зарплата 55 рублей. Обеспечивается бес
платным жильем и приусадебным участком. 

Обращаться: ул. Ватутина, 70-21,

Участку № 5 треста «Уралчерметремонт* 
при Новотрубном заводе

Т Р Е Б У Ю Т С Я
компрессорщик на дизельный компрессор, маши
нист экскаватора ТЭ-3 (оклад 160 рублей), мото
ристы на элекгромеханизмы, сторожа (оклад 60 
рублей), сварщики, газорезчики, каменщики, раз
норабочие, маляры-высотники.

Обращаться по телефонам 23-28 я 35-69.

СПОРТИВНОМУ КЛУБУ 
«УРАЛЬСКИЙ ТРУБНИК»

ТРЕБУЕТСЯ
заведующий лыжной базой «Чусовая», 

Обращаться в дирекцию стадиона Новотруб
ного завода.

Продается готовый гараж в 5 кооперативе (в 
районе финских бараков'). Справляться по адре
су: ул. Трубников, дом 54 «б», кв. 30, после 5 ча
сов вечера. >

Администрация, партийное бюро и рудничный коми, 
тет профсоюза Первоуральского рудоуправления глубо
ко скорбят по поводу преждевременной смерти директо
ра Билимбаевского завода термоизоляционных материа
лов

КОЖЕВНИКОВА 
Павла Ивановича,

последовавшей 13 октября 1970 года, и выражаю т глубо
кое соболезнование семье, родным и близким покойного.

Коллектив горного цеха Первоуральского рудоуправ
ления выражает ілубокое соболезнование семье Кожев
никова Валерия Павловича по случаю преждевременной 
смерти его отца

КОЖЕВНИКОВА 
П авла Ивановича.

Городской отдел народного образования и горком 
профсоюза работников просвещения, высшей школы и 
научных учреждений с глубоким прискорбием извеща
ют о скоропостижной смерти директора Слободской 
восьмилетней школы

ЕЗДАКОВА 
Ивана Степановича 

и выражают соболезнование семье и близким покойного.

ПРИХОДИТЕ, ЗВОНИТЕ, ПИШИТЕ
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